



LA LETTRE

Vélo Club Banlieue Sud
Chilly-Mazarin

Semaine 47

La Chapelle Gauthier (77)
3^{EME} ROMAIN NOGUEIRA

CYCLOSPORT

ROBERT

Samedi 23 novembre - Cyclocross FSGT à La Chapelle Gauthier (77)

Le CR de Romain Nogueira...

« Samedi 23 novembre direction la 1^{ère} étape des 2 jours de la Chapelle Gauthier, course qui n'était pas prévue à mon programme, donc inscription sur place. Donc mise en grille en dernière ligne, le commissaire avait même oublié d'appeler les inscriptions sur place ! Mais je ne lui en veux pas (PS : c'était Laurent 😊).

Par chance le circuit est large, sauf dans la 1^{ère} zone en sous-bois, donc si je suis costaud, j'aurai la place pour doubler. Je décide de me placer à gauche afin d'être à l'extérieur du virage au bout de 100 m du départ. Heureusement car ça s'accroche dans l'intérieur et je rentre dans le sous-bois en 5^{ème} position. Je ferai 1 tour et demi avec le 2^{ème} et 3^{ème} (le 1^{er} était déjà parti et nous ne le reverrons plus). Dans la zone très boueuse et donc portage du vélo, le 2^{ème} s'envole, puis le 3^{ème} également.



A mi-course, je reviens sur le 3^{ème}, mais je me fais également doubler par Chartier, donc je suis 4^{ème}. Dans le dernier tour je rattrape Cédric et le double pour finir 3^{ème} de l'étape à 1'20 du 2^{ème} et 5' du 1^{er} Ronan Auffret (il est d'une autre dimension, fin 2023 il était dans les 15 premiers en coupe du monde cyclo-cross Espoir). Circuit qui aurait pu être très beau, mais rendu très difficile avec la neige tombée 2 jours auparavant. Les 2 premiers changeaient leur vélo à chaque tour donc avec autant de portage c'était un réel avantage.

Content de ma course malgré un temps de course de plus de 1h. Maintenant lavage du vélo et récupération afin de garder la forme jusqu'au départemental dimanche prochain à Draveil 91 ».



Actualités

Hors des sentiers boueux, certains pros s'expriment sur piste, c'est ainsi que Benjamin Thomas remporte la 83^{ème} édition des 6 jours de Gand en Belgique, associé au coureur Belge Fabio Van den Bossche.

C'est la première fois qu'un français remporte cette épreuve.

